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Consejo Local de Arte, Cultura y Patrimonio de Santa Fe 

Acta N° 3 Sesión ordinaria 

 

FECHA: 01 de abril de 2016 
HORA: 2:00 p.m. a 4:30 p.m. 
LUGAR: Casa de la Participación 

 

ASISTENTES: 

SECTOR ORGANIZACIÓN / ENTIDAD 
Incluir Instituciones públicas 

DELEGADO O REPRESENTANTE 

Administración Secretaría de Cultura, Recreación 
y Deporte 

Jéssica Mejía 

Administración Secretaría Técnica Juan Felipe Velásquez V. 

Artes Plásticas y Visuales Luis Guillermo Valero Luis Guillermo Valero 

Bibliotecas BiblioRed La Peña Cristina Silva 

   

   

   

 

 

INVITADOS:  

SECTOR / ORGANIZACIÓN / ENTIDAD DELEGADO O REPRESENTANTE 
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AUSENTES: 

 

SECTOR  ORGANIZACIÓN / ENTIDAD 
Incluir instituciones públcas 

DELEGADO O REPRESENTANTE 

Administración Alcaldía Local de Santa Fe  

Personas en Condición de 
Discapacidad 

Consejo Local de Discapacidad 
Nelson Julián Villamizar 

Adulto Mayor Corazones Ardientes Ana Betulia Paipilla 

Administración Junta Administradora Local de 
Santa Fe 

José Farid Polanía 

CPL Consejo de Planeación Local Germán Rodríguez 

Asojuntas Asojuntas Héctor Muñoz 

Institución DILE Milena Ayala 

Comunidades Negras Asoetnic Anyela Guanga 

IDRD Instituto Distrital de Recreación y 
Deporte 

Miguel A. Moreno 

Música Fundación Arteficial Michael Téllez 

 
N° de Consejeros Activos   12 
 
No de Consejeros Asistentes  3 
 
Porcentaje % de Asistencia  25% 

 

I. ORDEN DEL DIA: 

1. Verificación de Quórum  

2. Definición de trabajo político con CPL, JAL y Alcalde para Encuentros Ciudadanos  

3. Varios 

 

II. DESARROLLO DEL ORDEN DEL DÍA 

 

1. Verificación de quórum 

Se cuenta con la participación de 3 consejeros activos. 
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2.  Definición de trabajo político con CPL, JAL y Alcalde para Encuentros Ciudadanos 

 

Jéssica Mejía Consejera de la Secretaría de Cultura, Recreación y Deporte brinda información 
sobre la evaluación de la estrategia y las reuniones de los consejeros con sus sectores. Explica 
que las inscripciones para los encuentros ciudadanos las ampliaron hasta el 16 de abril porque no 
ha habido suficientes inscripciones por parte de la comunidad. Los encuentros inician el siete de 
mayo, son ocho reuniones, dos de instalaciones y seis para formular. Serán todos los fines de se-
mana de mayo. Están esperando metodología, será por temas y esperar si es por cultura para que 
asistan. Si no cada consejero debe asistir cada uno a una. Dice que el equipo estará en las 
reuniones pero no pueden hablar porque no son habitantes. Explica que se han realizado dos 
reuniones con la estrategia que habían formulado: la primera reunión fue con el sector música y 
fue convocada por el consejero Michael y explica que debido a un aguacero terrible llegó una per-
sona y se hizo la reunión. Se presentaron las propuestas y el consejero Michael manifestó que no 
deben realizar eventos porque no le sirven a las bases artísticas y culturales. La otra reunión fue 
con el sector de Adulto Mayor, donde se presentaron las propuestas y lo que más les gustó fue 
sobre la escuela de formación, en esto se piensa en todas las poblaciones que no tienen ningún 
tipo de oferta y que el Fondo de Desarrollo Local debería permitir por ejemplo que tiene la escuela 
de formación musical la abra a la población de adulto mayor, a mujer, etc. Posibilidades que entre 
otro tipo de población y ofrecer otro tipo de formación, tampoco les gustan los eventos. 
 
Dice que en reunión con el edil Mario Velásquez le interesa sacar adelante el festival de rock. Dice 
que los encuentros son para poner a circular las propuestas. Dice que la idea es realizar más 
reuniones con la comunidad y le pregunta al consejero Luis Guillermo por la reunión con su sector. 
 
Luis Guillermo Valero Consejero de Artes Plásticas y Viduales dice que la tenía programado 
para el 10 o 11 de marzo pero en esos días se ocupó y no pudo realizar la reunión.  
 
Jéssica Mejía Consejera de la Secretaría de Cultura, Recreación y Deporte dice que se pue-
den hacer ahora porque ya hay más claridad sobre las líneas de inversión que se van dar con los 
eventos y escuelas de formación artística. Informa que la experiencia de los encuentros ciudada-
nos de hace cuatro años dejó a muchas personas molestas porque mucho de lo que planteó la 
comunidad no se realizó debido a que cuando formularon nadie les explicó las líneas de inversión. 
Dicen que es importante que algunos de los consejeros quede en la comisión donde se van a for-
mular los proyectos.  
 
Luis Guillermo Valero Consejero de Artes Plásticas y Viduales pregunta qué oferta van a tener 
esas escuelas de formación.  
 
Jéssica Mejía Consejera de la Secretaría de Cultura, Recreación y Deporte explica que eso se 
define con el profesional de planeación de la alcaldía local y la comisión de encuentros. Reitera 
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que es importante estar en las comisiones. Informa que hay unos lineamientos para la formación 
artística en el distrito.  
 
Luis Guillermo Valero Consejero de Artes Plásticas y Viduales dice que a veces le llega co-
rreos de la Universidad Central para profesionalizar al artista, pone el caso de él para las Artes 
Plásticas y Visuales. Dice que toca pagar una cantidad de dinero por dos años. Pregunta por qué 
toca pagar para enseñarles a ellos.  Dice que dentro de la cultura como hay varios presupuestos 
se pueden hacer convenios con las universidades pero no pagando. Hacer una homologación y 
darles el título. 
 
Jéssica Mejía Consejera de la Secretaría de Cultura, Recreación y Deporte dice que dentro de 
la escuela de formación se pueden generar unos estímulos. Se debe decir que no solo sean unos 
talleres de tres meses. Dice que ahí tienen que dar la discusión y ahí entra la formación. Pregunta 
a los consejeros que si fueron a la rendición de cuentas del alcalde porque ahí se sabe en qué se 
invierten los recursos. Proyectos que apunten más a procesos que a actos puntuales. 
 
Reunión con comunidad para explicarles y que se inscriban para participar en los encuentros ciu-
dadanos y hagan parten de las comisiones. Informarle a la gente para que no pidan una cantidad 
de cosas y no queden incluidas y que la comunidad no se frustre, además por el desgaste de 
reuniones de cinco horas.  
 
Compromiso llamar la semana entrante al Consejero Luis para saber cronograma de reunión su 
sector. 8 de abril llamarlo. 
 
Luis Guillermo Valero Consejero de Artes Plásticas y Viduales dice que los viernes está traba-
jando en el proyecto de las organizaciones productivas de la localidad. Explica que dijeron que 
eran 436 millones y solo entregan 85 millones porque son 17 organizaciones. Y a cada una cinco 
millones. Dice que lo que ve es que ponen cartillas y quieren justificar los 436 y solo entregan 85. 
Quedan 4 viernes para escoger las organizaciones. 
 
Jéssica Mejía Consejera de la Secretaría de Cultura, Recreación y Deporte dice que la Junta 
Administradora Local está muy pendiente de ese proyecto. Esperan  que el delegado asista a las 
sesiones del CLACP. 
 
Luis Guillermo Valero Consejero de Artes Plásticas y Viduales dice que Abya-Yala y Latin 
Fury están metidos y son de San Cristóbal. 
 
Jéssica Mejía Consejera de la Secretaría de Cultura, Recreación y Deporte pregunta a la con-
sejera Cristina por la reunión con comunidad en la biblioteca La Peña. 
 
Cristina Silva Consejera de Bibliotecas dice que los jóvenes en la biblioteca es la comunidad 
más difícil de atrapar.  
 
Jéssica Mejía Consejera de la Secretaría de Cultura, Recreación y Deporte le dice que lo ideal 
es hacer una convocatoria y contar con un espacio.  
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Cristina Silva Consejera dice que con población de adultos mayores tienen asistencia fija los 
martes a las 2:00 P.M., entre 25 y 30 adultos mayores y les interesa todo ese tema. Dice que en la 
biblioteca van a tener un punto de inscripción para los Encuentros Ciudadanos. Manifiesta que se 
debe confirmar si este martes o el siguiente. 
  
confirmación 12 de abril. 
 
Luis Guillermo Valero Consejero de Artes Plásticas y Viduales dice que estuvo revisando las 
convocatorias de artes plásticas y socializó con artistas. Indica que ellos nunca han recibido nada 
de premios. Dicen que las instituciones han perdido credibilidad. Dice que tiene que cambiar el 
sistema de los concursos y hacer visitas a los artistas en sus talleres. Dice que la mayoría exigen 
proyectos. 
 
Jéssica Mejía Consejera de la Secretaría de Cultura, Recreación y Deporte explica que piden 
son propuestas y son otro tipo de formatos. Dice que la idea es revisar las cartillas y analizar qué 
les interesa. Indica que se puede hacer una reunión para explicar pero enfatiza en que no piden 
proyectos sino propuestas.  
 
Luis Guillermo Valero Consejero de Artes Plásticas y Viduales dice que los artistas tienen mu-
chas ideas, con esos recursos pueden hacer talleres de enseñanzas de cuatro días y no tanto re-
cursos en grafitis. 
 
Cristina Silva Consejera dice que en Bibliored tienen convocatorias para artistas plásticos, dan-
za, música. Explica que a las personas se citan a reuniones y les explican las convocatorias. 
 
Luis Guillermo Valero Consejero de Artes Plásticas y Viduales habla del proyecto que hubo en 
Las Cruces. Informa que ellos contrataron a los que perdieron y les dijeron que se quedaran todo 
el día y lo hacen para legalizar eso. Dice que ellos no tienen público y son dineros mal invertidos. 
Dice que el Hip Hop no es autosostenible en el tiempo debido a que no hay público. 
 
Cristina Silva Consejera dice que si hay público y es lo que más demandan los jóvenes, sino que 
algunos se pierden entre los vicios. 
 
3. Varios 
 
Juan Felipe Velásquez Secretaría Técnica informa que el CLACP puede participar en el Consejo 
de Planeación Local con voz, pero no tienen voto. Dice que tienen que nombrar un delegado para 
que vayan a las reuniones del CPL. Explica que ellos se reúnen todos los jueves en las tardes en 
la Casa de la Participación y es vital participar para Encuentros Ciudadanos.  
 
La delegación para el Consejo Distrital de Asuntos Locales que la tiene la consejera Ányela pero 
para esta reunión irá el consejero Luis. La reunión es en la SCRD. 
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Porcentaje % de Cumplimiento del Orden del Día 100 

III. CONVOCATORIA 

Se cita a una nueva sesión ordinaria para el día 06 de mayo de 2016. 

 

 

 

IV. IDENTIFICACIÓN DE PROPUESTAS, ACUERDOS, COMPROMISOS Y DESACUERDOS (La 
Secretaría Técnica del Consejo o la Mesa debe proyectar este punto, extractando los temas 
especificos de la discusión general desarrollada en cada punto de la agenda) 

 

 

PROPUESTAS 

PUNTO DEL 
ORDEN DEL DÍA 

DESCRIPCIÓN DE LA 
PROPUESTA 

PROPONENTE 
APROBACIÓN 

(SI - NO) 

    

 

TAREAS Y COMPROMISOS 

DESCRIPCIÓN DE LA TAREA O COMPROMISO RESPONSABLES 

  
Compromiso llamar la semana entrante al Consejero 
Luis para saber cronograma de reunión su sector. 8 
de abril llamarlo. 

Secretaría Técnica 

 
 DESACUERDOS RELEVANTES 

DESCRIPCIÓN DEL DESACUERDO 
PERSONA O PERSONAS QUE 

INTERVIENEN 
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 DESACUERDOS RELEVANTES 
  

 

 

 

 

 

En virtud a lo establecido por el reglamento interno del Consejo Local de Arte, Cultura y 
Patrimonio de Santa Fe, la presente acta se firma por: 

 

 

 

 

 

 

 

 

_____________________________                 __________________________________ 

LUIS GUILLERMO VALERO JUAN FELIPE VELÁSQUEZ VILLATE 
Presidente (e) Secretaría Técnica 
  
 
 
 
 
Revisó: Consejeros que hacen parte de la Comisión de Revisión del Acta. 


